

*Susan McEachern - 1*

## La photographie comme moyen d'expression artistique

Je pense que je privilégie la photographie parce qu'elle... me séduit plastiquement, ce depuis ma prime jeunesse. Les photos ont comme qui dirait une magie à elle qui me ravit. Et j'aime être derrière l'objectif, j'aime y regarder, j'aime déclencher l'obturateur, j'aime l'instant du premier regard sur ces négatifs et puis l'observation de leur actualisation dans... dans des épreuves. J'aime ce processus. Aussi, le fait de n'être pas une crayonneuse non plus qu'une dessinatrice, une peintre ou une croquiste dans l'âme, doit aussi jouer quelque peu. Je pense que les personnes naturellement douées pour ces moyens d'expression en tirent un parti différent. Donc, la découverte de l'appareil photo fut une bénédiction, car je pouvais faire des images. Je pense que je voulais faire des images, le fait que la photo montre, non pas le produit de mon imagination, nécessairement, mais quelque chose qui sous quelque manière ou forme était devant moi, qui existe pour vrai et que je peux toucher, même si je l'ai arrangé, même si je l'ai manipulé, même si je l'ai, pour ainsi dire recontextualisé. Ce quelque chose n'en est pas moins en rapport avec le monde où je vis... lequel est probablement ce qui m'intéresse le plus, ce à quoi je veux me consacrer au jour le jour.

